



Foto familiar de los alumnos que se graduaron ayer como nuevos profesionales para dirigir aeronaves comerciales.

FOTOS: J. M. GARCÍA

## Una veintena de nuevos graduados recibe sus 'alas' de piloto en Adventia

Un convenio podría facilitar a los alumnos un puesto de trabajo en una gran compañía

ÁNGEL ARROYO  
SALAMANCA

La sala de actos de Adventia fue el escenario de la Ceremonia de Graduación donde 20 alumnos, correspondientes a la XXIX Promoción de la Escuela de Pilotos, recibieron ayer sus *alas* que le acreditan como nuevos profesionales para dirigir aeronaves comerciales. En este acto, encabezado por el presidente de Adventia, Juan Antonio Martín Mesonero, han estado presentes también el presidente de Senasa, Pablo Fernández García; la vicedirectora de Docencia de la Universidad de Salamanca, María Luisa Martín Calvo y el coronel jefe de la Base Aérea de Maticán, Alejandro Monedero, junto a otras autoridades civiles y militares que han respaldado con su asistencia el nuevo rumbo que ha tomado la Escuela desde que la fundación integrada por la Cámara de Comercio de Salamanca y Confaes adquiriera la mayoría de las acciones.

En su intervención, Juan Antonio Martín Mesonero felicitó a los nuevos licenciados por todo el trabajo que habían realizado durante estos cuatro años y además avanzó que Adventia estaba manteniendo contactos con una gran compañía aérea para que los alumnos futuros de la escuela tuvieran accesibilidad al mercado laboral y comenzaran su labor profesional en la misma.

Asimismo, destacó que la



Los alumnos de la XXIX Promoción sentados en el salón de actos antes de recibir sus alas de piloto.



Marisa Martín, Juan Antonio Martín Mesonero y Pablo Fernández presidieron el acto.

apuesta por la calidad se ha visto refrendada por un informe internacional que la sitúa a la cabeza de los centros de formación, por delante de más de 390 escuelas de 17 países europeos y que cuenta con el apoyo de la Universidad de Salamanca.

La Escuela de Pilotos Adventia se encuentra entre las cinco únicas escuelas en España que ofrecen titulación universitaria, con el título propio de la Universidad en Especialista en Aviación Comercial-Piloto de Transporte de Línea Aérea, y la segunda Escuela de Pilotos de Europa en implantar el Grado de Piloto, que será aprobado en los próximos meses por la Junta y comenzará a impartirse en el curso 2013-2014. ■